



Fabel über einen Pechvogel

## So eine Scheisse!

Ein Vogel wollte in den Süden  
weg- und in die Sonne fliegen.  
Doch da es kalt war, froren die Flügel  
ein, er stürzte auf nen Hügel.

Auf dem Hügel standen Kühe,  
eine machte sich die Mühe  
und mit einem müden Schnaufen  
auf den Piepmatz einen Haufen.

Der Vogel schimpfte lauthals, klagte  
über die beschissne Lage.  
Doch mit warmem Dung versaut,  
sind die Flügel aufgetaut.

Der Vogel zwitscherte vor Freude,  
die Katze hatte leichte Beute,  
half dem Vogel aus der Scheiße,  
bevor sie ihn verspeiste.

---

Die Moral bleibt ominös:  
nicht jeder, der bescheißt, ist böse.  
Nicht jeder, der dir hilft, ist gut,  
drum sei immer auf der Hut.